

Latin : la colonne Trajane et la colonne Vendôme



1/ Quels sont les points communs de ces deux monuments ?

- * Leur taille est proche (38 m pour la colonne Trajane et 44 m pour la colonne Vendôme).
- * Elles sont toutes deux construites sur une place pour commémorer une bataille (Austerlitz pour la colonne Vendôme et la Dacie pour la colonne Trajane).
- * Elles possèdent toutes les deux un socle sur lequel, on peut remarquer une dédicace.
- * Elles sont toutes les deux décorées de sculpture enroulées en spirale
- * Elles possèdent toutes deux un escalier intérieur en colimaçon permettant d'accéder au sommet.
- * A leur sommet, on trouve pour chacune une statue (Trajan puis Saint Pierre actuellement pour la colonne Trajan et Napoléon 1^{er} pour la colonne Vendôme).

2/ Pourquoi s'inspire-t-on des modèles antiques ?

La colonne Vendôme s'inspire de la colonne Trajane.

On s'inspire des modèles antiques d'abord parce que ces monuments ont résisté à l'épreuve du temps et permettent donc de laisser une trace durable.

On s'inspire de ces modèles car ils sont symbole de la puissance des peuples de l'antiquité : quoi de plus puissant dans les esprits que l'empire romain ? Les hommes veulent de cette façon être reconnus comme puissants et glorieux.

Enfin on s'inspire de ces modèles car ils sont majestueux et richement décorés.

